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懇談会にオンラインで参加するとば市議

　7月 19日に保健福祉委員会が開かれ、松
村としお市議が出席しました。新型コロナ対
策の現状と当面の見通しが報告されました。
　ワクチン接種については、国からの供給量
が必要量の3分の２にとどまることが明ら
かになりました。松村市議が「国からはどの
ような説明が来ているのか」と質問しました
が、国からの説明はなかったとのことでした。
さらに「国に対して抗議などしたのか」と質
問したのに対し、「県に調整枠を配分するよ
う求めている」と答えるにとどまりました。
なお後日の記者会見で清水勇人市長は国へワ
クチン配分の要望をおこなったことを明らか
にしています。この影響で、9月以後の集団
接種会場の運営が不透明になっています。
　50才未満の予約開始時期について委員会
では未定とされていましたが、後日 45～
49才は 8月 31日 10時からと決まりまし
た（12～ 45才の予約時期は未定）。

　市は、感染者が増加し、県全体でコロナ病
床使用率が増加傾向にあるなかで東京オリン
ピック・パラリンピック大会が開かれること
に「大会期間中は感染症の発生リスクが高ま
ることが懸念される」「感染拡大防止に努め
る」と話しました。松村市議が6月議会代
表質問で五輪中止をうったえたことに「開催
する以上は安全安心な大会でなければならな
い」「対策に万全を期したい」と答弁してい
たことと矛盾します。熱中症とあわせて医療
体制への影響は大きなものがあります。いま
からでも五輪は中止すべきです。

　7月 11日、さいたま市学童保育連絡協議
会主催の議員・行政との懇談会「委託金改定
に私たちの声を届けよう」がオンラインでお
こなわれ、とばめぐみ市議が参加しました。
　はじめに指導員から一人ひとりの子どもに
心を砕いていく様子や、指導員集団に見守ら
れて子ども同士が育ちあう実践など、保育で
大切にしていることが語られました。次に保
護者から、昨年度は運営難から市内8割の
学童保育が保育料を値上げしたなど実態の厳
しさが語られました。
　続いて市連協から「国の単価は毎年設定さ
れ、最低賃金の引き上げを受けて毎年上がっ
ているのに対し、さいたま市は2012年以来、
基本額が8年間据え置かれている。これを
改めるべき」「施設は市が責任をもって公設
化し、経過措置として市が借り上げをおこな

い、家賃・地代・改修費・契約経費の全額を
負担するべき」と提案されました。
　また、市が学童保育への委託金の全面的な
見直しをすすめており、全体の6割にあた
る129もの施設で委託金が減ってしまう可
能性が示されました。
　他会派の議員が「できることとできないこ
とがある。できることはいますぐに」と発言
するなか、とば市議は「子どもにとって学童
保育は大切な場所。多くの学童を保育料値上
げに追い込んだ市の責任は重大。1施設たり
とも委託金を減少させてはならない」と強く
表明しました。
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　7月7日、市議会全会派の女性議員でつく
る「さいたま市女性の活躍を推進する議員連絡
会」主催で「議会とハラスメント」に関する研
修会が市議会内でおこなわれ、久保みき、金子
あきよ、とばめぐみの各市議が参加しました。
　講師は川越市議会議員倫理条例策定会議委員
長の大泉一夫氏。川越市議会では、2018年
に起こった市議会議員による市職員に対する
ハラスメントを発端に、事実関係を調査する
第三者委員会を設置、ハラスメントに関する
研修会、市職員に対するアンケート調査など

　７月９日、埼玉土建さいたま南支部が市の
公共工事現場を訪問し、現場責任者と下請労
働者の労働環境などについて懇談しました。
とりうみ敏行市議が同行しました。公共工事
現場訪問は、現場での聞き取り調査を中心
に毎年実施されているもので、今回は2022
年 4月開園予定（予算約４億 4000 万円）
の尾間木保育園改築工事現場（緑区）を視察
しました。
　市職員による現場での概要説明の後、懇談。
下請事業者の社会保険加入状況をはじめ、法
定福利費が別枠で記載されている「標準見積

を経て「ハラスメント根絶条例」を制定しま
した。このアンケート調査で、市議会議員を
ハラスメントの行為者であるとした回答があ
ったことを重く受け止め、議員を対象にした
条例を定めることとし、改選の選挙を4カ月
後に控えた時点でも「市民に議会への不信感
を残した状態で選挙は迎えられない」と制定
の作業を進めた経緯などが報告されました。
　金子市議は「川越市議会の強い決意に基づ
くとりくみには敬意を表したい。条例制定に
向け、議会と市執行部が共同で調査や研修を
おこない、ハラスメント根絶に向けた機運が
高められたことに、私たちさいたま市議会も
学ぶべきだ」と話しました。

書」の活用や、建設業退職金共済制度（※）
の証紙貼布などについて聞き取りました。
　参加者は、現場労働者用の駐車場18台分
が一部有料（400円負担）となっているこ
とについて改善を求めました。また近年、建
設現場で増えている女性労働者の声を紹介し
ながら、女性用トイレの設置を求めました。

※ 建設業従事者むけの国の退職金制度。公共工事
の元請企業から勤務日数分の証紙を共済手帳に
貼付、労働者の退職時に貼付枚数（年数分）の
退職金を受けとるしくみ。

公共工事下請労働者の公共工事下請労働者の
環境改善を求めて環境改善を求めて

特別委員会の
所属が決まりました

政治倫理
神田よしゆき（委員長）

大宮GCS化構想
とりうみ敏行・とばめぐみ

地下鉄７号線延伸事業
松村としお・とばめぐみ

大都市行財政将来ビジョン
とりうみ敏行・金子あきよ

議会改革推進
たけこし連
オリンピック・パラリンピック競技大会支援
久保みき・金子あきよ

市庁舎等整備検討
神田よしゆき
決算
久保みき・たけこし連

中学生のオリンピック観戦中止へ
（たけこし連市議）

コロナ対策！市庁舎移転？補正予算の特徴と問題点
（金子あきよ市議）

　新型コロナウイルスの感染拡大を鑑み、党市議団主催の議会報告会は開催せず、
YouTubeチャンネルにて議会報告動画を公開しています。随時、更新していく予定です。

6 月議会報告動画をご覧ください 日本共産党さいたま市議団 検索

「「ハラスメント根絶条例ハラスメント根絶条例」」

制定のとりくみを学ぶ制定のとりくみを学ぶ


